



C'est avec émotion et tristesse que la
Fédération ecclésiastique catholique romaine du canton de Vaud (FEDEC-VD) et toutes les instances de l'Eglise catholique dans le canton de Vaud

vous font part du décès de

Monsieur Alain Neuenschwander

leur très cher collaborateur, collègue et partenaire,
responsable du service des finances et de la comptabilité
depuis près de 15 ans.

Avec sa famille et ses proches, nous partageons l'espérance de la résurrection.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.